

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Arbeitszufriedenheit der Beschäftigten der Gesundheit Nord

Wir fragen den Senat:

1. Inwiefern werden an den Standorten der Gesundheit Nord regelmäßige Umfragen zur Arbeitszufriedenheit der Beschäftigten durchgeführt und wann fand die letzte Befragung statt?
2. Durch wen werden die Mitarbeiterbefragungen durchgeführt?
3. Was waren die wesentlichen Ergebnisse und welche Handlungsbedarfe und Maßnahmen resultierten daraus?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP